
NEWS 01
2024J C I � N A G A S A K I � M A G A Z I N EJC

2 0 2 4 年 1 ⽉ 1 3 ⽇ � 発 刊



能登半島地震により
被害を受けられた皆様に

⼼よりお⾒舞い申し上げます。

1⽉1⽇(⽉)16時10分ごろに発⽣した能登半島地震により
お亡くなりになられた⽅々に謹んでお悔やみを申し上げると

ともに、被災されました皆様に⼼からお⾒舞い申し上げます。

余震が続く中、ご⾃⾝、ご家族の皆様の安全確保、さらには
⽣活・企業の再建など⼤変な⽣活を強いられ、不安な⽇々を

過ごされていることに、胸を締めつけられる想いです。

被災地域の復興と被災された皆様の⽣活の再建が⼀⽇も早く
実現することを切にお祈り申し上げます。
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直前理事⻑・監事・外部監事
理事役員新年挨拶

⻑崎JCに⼊会して様々な経験をさせて
いただいたことで成⻑することができ
ました。今年は監事という役職ですの
で、俯瞰して⾒ることを意識してとき
に厳しく、時に優しく接することで、
恩返しの1年にしたいと思います。

監事として⻑崎JCをある程度俯瞰して
⾒ながら、改めて感じる⻑崎JCのいい
ところや、もっと改善すべきところを再
認識して、より多くの会員にこれらを伝
えていくことができる
1年にしたいと思っています。

直前理事⻑⼭⼝�知宏

外部監事として、私が⻑崎⻘年会議所
に在籍していた際に先輩⽅から教えて
いただいたことや、実施した事業をと
おして経験したことなどを現役会員の
皆さんにお伝えできればと思っており
ます。１年間宜しくお願いします。

第71年度におきましては、皆様からの
多⼤なるご⽀援をいただき誠にありが
とうございました。本年度におきまし
ては、⻑崎ブロック協議会の会⻑とし
て、⽥添理事⻑はじめ県内各LOMの仲
間達とともに⻑崎県を盛り上げていき
ます。

外部監事岡部�真悟

監事池⽥�裕介

松本�考功 監事
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地域室�担当副理事⻑⻄岡�英樹

�地域室⻑⼟井�あかり

皆様、明けましておめでとうございます。
本年、地域室では全メンバーが⼀丸となっ
て「明るい豊かな社会の実現」と「⻑崎の
発展」に向けて全⼒を出していただけるよ
う邁進して参ります。1年間どうぞご協⼒
のほど宜しくお願いします。

皆様⻑崎は好きですか？私は⻑崎市⺠
であることを誇りに思いますし、とて
も⼤好きです。今後も⻑崎が輝き続け
るため、⻑崎の強みを活かした新しい
運動を展開できればと思います。1⼈で
も多くの⼈に⻑崎の魅⼒が伝わるよ
う、第72年度全⼒で邁進します！

まちづくり委員会�委員⻑

新年明けましておめでとうございます。いよいよ第
72年度が始まり、気合を⼊れて上り⿓の如く…と思
っていた⽮先、元⽇にインフルエンザ罹患。⽂字ど
おり�寝”正⽉を過ごしました。なんて幕開けだ…。
スタートダッシュには失敗しましたが、2⽉にはさっ
そく事業も控えているためここから捲っていきま
す！皆様にはご協⼒をお願いする機会も増えると思
いますが、本年も宜しくお願い申し上げます。

桑原�亮

理事役員新年挨拶
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�未来室⻑寺澤�孝憲

ひとづくり委員会�委員⻑⼭⼝�隆之介
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未来室

未来室�担当副理事⻑鮎川�愛

今年でラストイヤーを迎えました。2度⽬の
副理事⻑という担いをしっかり全うし、これ
まで諸先輩⽅に教えていただいた⼤切なこと
や、いただいた御恩を後輩にしっかり伝えて
いけるように頑張っていきたいと思います。

第69年度に⼊会させていただき多くの経験
と皆様とのご縁をいただいて参りました。
今年度は室⻑として、モンスター委員⻑
⼭⼝隆之介と委員会メンバーの⾃主性を重
んじながらもしっかり導いていけるよう、
真摯に向き合って参りますので宜しくお願
いします。

ひとづくり委員会委員⻑の⼭⼝です。
先ず初めに「能登半島地震」「⾶⾏機事故」
にて被災された皆様にお⾒舞い申し上げます。
2024年となり遂に予定者段階で悪いことを
しないで無事委員⻑となりホッとしました。
私なりに楽しみながら1年間やりきります。

理事役員新年挨拶
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会員室�担当副理事⻑國枝�政晃

�会員室⻑⼩川�清貴

第72年度、会員室担当副理事⻑を務めさせて
いただく國枝政晃です。会員拡⼤を担当しま
すが単に⼈数を増やすのではなく、この⻑崎
をともに盛り上げていく志⾼き仲間を増やし
ていきたいと思います。楽しくなくちゃ⻑崎
JCじゃない！楽しく1年間駆け抜けていきま
す。

第72年度会員室、室⻑の職をお預かりしま
した⼩川と申します。拡⼤開発委員会のラ
インとなり「拡⼤活動・会員開発」を担っ
ております。この1年間「⼀⽇⼀⽣」を胸
に刻み、⻑崎JCの活動・運動に尽⼒し組織
⼒向上に努めて参りたいと思います。皆様
のお⼒添えを宜しくお願いします。

拡⼤委員会 委員⻑

拡⼤開発委員会の委員⻑を仰せつかりました⼤濵
でございます。
JC活動としては、最後の年度に委員⻑という⼤役
を仰せつかり、最終で最⼤の試練とリーダーシッ
プを求められていると思います。
今年の拡⼤開発委員会は、拡⼤だけでなく会員⼀
⼈ひとりの成⻑を⽬標にしております。そして拡
⼤では、今後の⻑崎の発展のために多くの仲間を
募ります。

⼤濵�健太郎

理事役員新年挨拶
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会務室理事役員新年挨拶

交流委員会委員⻑の⽥中です。明けまして
おめでとうございます。1年宜しくお願い
します。今年は交流委員⻑として全現役会
員と交流できるよう精⼀杯務めさせていだ
だきます。
ぜひ、話したことない⽅は私を⾒かけたら
話しかけていただければ喜びます。宜しく
お願いします。

第72年度が始まり緊張と期待が⼊り混
じる中スタートしました。例会委員⻑
として、会員の皆様にお役に⽴てる内
容を構築するともに、楽しくて学びが
ある例会運営を⾏いますのでご参加の
ほど宜しくお願いします。

会務室�担当副理事⻑種⽥�和彦

今年度、会務室室⻑を仰せつかりまし
た当⿇です。会務室のパイプ役として
⽥中委員⻑と関委員⻑をしっかりサポ
ートし、会務室メンバーが⼼からJC活
動を楽しめる雰囲気づくりをします。
1年間宜しくお願いします。

会務室担当副理事⻑の種⽥和彦と申し
ます。副理事⻑という職責の重さを強
く感じております。メンバーとともに
JC活動・運動を楽しみ、2024年12⽉
31⽇に「やり切った！」と胸を張って
いえるよう邁進して参ります。宜しく
お願いします。

会務室⻑当⿇�葵

交流委員会�委員⻑⽥中�隆徳 例会委員会�委員⻑関�勝太郎
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伝播室�担当副理事⻑泉�翔太

�伝播室⻑前⽥�祐太朗

第72年度伝播室担当副理事⻑の職をお預か
りさせていただきます泉 翔太です。
多くの⽅々へ⻑崎JCの運動を伝播し、共感
をいただく活動と渉外業務において様々な
経験をできる機会を作っていけるよう⼀⽇
⼀⽣の精神で頑張ります！

第72年度伝播室室⻑の職をお預かりさ
せていただいた前⽥と申します。渉外
と広報を担当させていただきます。各
種⼤会のアテンドやこのJCニュースな
どをとおして、JCの魅⼒をお伝えして
いきたいと思います。1年間宜しくお願
いします。

渉外広報委員会�委員⻑

新年明けましておめでとうございます。
渉外広報委員⻑をお預かりしました⼤﨑
です。業務が多い委員会ですが、委員会
メンバーや参加、協⼒していただけるメ
ンバーに感謝しながら取り組んでいこう
と思います。1年間宜しくお願いします。

⼤﨑�優希

理事役員新年挨拶
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�総務室⻑浦川�翔平

総務委員会�委員⻑松尾�⼀要
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総務室

専務理事⼤平�⼤樹

2024年(第72年度)を⾃分⾃⾝の集⼤成のつも
りで、理事⻑をお⽀えし、⻑崎JCを全⾝全霊
⽀えて参ります。会員の皆様、関係諸団体の
皆様1年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

この度、総務室⻑を経験できる機会をいただ
きまして、誠にありがとうございます。会員
の皆様が、JC活動と運動を安⼼して⾏うこと
ができる運営環境を整備すべく、⼀⽇⼀⽣の
精神で精進して参ります。どうぞ1年間宜し
くお願いします。

昨年末、体調を崩してしまい多くの⽅に
ご⼼配、ご迷惑を掛けてしまいましたこ
とを深く反省しております。第72年度は
⼤切なメンバーと楽しんで委員会活動で
きるよう頑張りたいと思います。どうぞ
宜しくお願いします。

理事役員新年挨拶
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第72年度は⾃分にとって最後のJC⽣活と
なります。⼊ってまだ4年⽬での卒業なの
ですが、もっとJCがしたかったです！！
ですが！！もう今年までです！仕⽅あり
ません！精⼀杯最後まで⾛り抜けます！
楽しいJC⽣活にします！！！

新年明けましておめでとうございま
す。第72年度の始まりです。事務局
⻑としてたくさんの壁が⽴ちはだかる
と思います。しかしその中で、もがき
苦しみ乗り越えることで第72年度が
終わった時には必ず⾃⼰成⻑している
と思います。それを信じ⽴ち向かって
いくので第72年度事務局宜しくお願
いします。

理事役員新年挨拶
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事務局

常務理事⽴川�元規

事務局⻑佐藤�峻
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切
�

た
か
ら
こ
そ
の
涙
か
と
思
い
ま
す
︒

格
好
良
か
�
た
で
す
︒

１
２
⽉
例
会

出
向
者
報
告
も
⼀
年
間
の
総
ま
と
め

で
盛
沢
⼭
の
発
表
で
し
た
︒
委
員
会

報
告
で
は
ま
ち
づ
く
り
委
員
会
が
み

ご
と
第
１
位
を
獲
得
し
ま
し
た
︒
お

め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
︒
１
２
⽉
例

会
で
︑
第
７
１
年
度
の
例
会
す
べ
て

終
了
し
ま
し
た
︒
ご
参
加
い
た
だ
い

た
皆
様
︑
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
︒

事
業
紹
介
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記事：第71年度会務委員会
⼤辻佑磨�君



去
る
２
０
２
３
年
１
２
⽉
６
⽇
ホ
テ

ル
ニ
�
�
⻑
崎
３
階
鳳
凰
閣
東
中
に

お
き
ま
し
て
︑
１
２
⽉
定
時
総
会
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
︒
本
総
会
で
は
︑

第
１
号
議
案
�
第
７
２
年
度
事
業
計

画(

案)

・
第
２
号
議
案
�
第
７
２
年

度
収
⽀
予
算(

案)

の
件
の
議
題
が
挙

が
り
︑
両
議
案
無
事
に
承
認
さ
れ
ま

し
た
︒ １

２
⽉
定
時
総
会ま

た
プ
レ
ジ
デ
ン
シ
�
ル
リ
�
ス
伝

達
式
も
皆
様
の
お
か
げ
で
何
事
も
な

く
ス
ム
�
ズ
に
終
え
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
︒
１
年
を
と
お
し
︑
皆
様
の

お
か
げ
で
総
会
が
ス
ム
�
ズ
執
り
⾏

う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
︒
１
年
間
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
︒

事
業
紹
介
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記事：第71年度総務委員会
横内�裕太�君



去
る
１
２
⽉
９
⽇(

⼟)

︑
１
２
⽉
１

０
⽇(

⽇)

に
友
好
Ｌ
Ｏ
Ｍ
で
あ
る
神

⼾
Ｊ
Ｃ
と
の
神
⼾
Ｊ
Ｃ
・
⻑
崎
Ｊ

Ｃ
定
例
会
議
が
⾏
わ
れ
ま
し
た
︒

⻑
崎
か
ら
は
４
３
名
の
メ
ン
バ
�

が
神
⼾
の
地
を
訪
問
さ
せ
て
い
た

だ
き
︑
親
睦
を
深
め
て
き
ま
し

た
︒ 神

⼾
Ｊ
Ｃ
・
⻑
崎
Ｊ
Ｃ�

定
例
会
議

定
例
会
議
で
は
神
⼾
と
⻑
崎
双
⽅

の
２
０
２
３
年
度
事
業
報
告
︑
２

０
２
４
年
度
事
業
計
画
を
報
告
し

合
い
グ
ル
�
プ
デ
�
ス
カ
�
シ
�

ン
で
熱
い
議
論
を
交
わ
し
ま
し

た
︒
そ
の
後
の
レ
ク
リ
エ
�
シ
�

ン
や
懇
親
会
で
は
終
始
笑
い
が
絶

え
ず
︑
と
て
も
充
実
し
た
２
⽇
間

と
な
り
ま
し
た
︒

事
業
紹
介
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記事：第72年度�渉外広報委員会
野村耀平�君



去
る
１
２
⽉
２
２
⽇(

⾦)

︑
ホ
テ
ル

ニ
�
�
⻑
崎
に
て
第
７
１
年
度
卒

業
式
及
び
卒
業
⽣
を
送
る
⼣
べ
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
︒
本
年
度
も
Ｊ

Ｃ
活
動
・
運
動
に
ご
尽
⼒
さ
れ
た

２
０
名
の
卒
業
⽣
が
旅
⽴
ち
を
迎

え
ま
し
た
︒

卒
業
式
及
び
卒
業
⽣
を
送
る
⼣
べ

今
後
の
更
な
る
ご
活
躍
を
祈
念
す

る
と
と
も
に
︑
こ
れ
ま
で
の
労
を

労
い
︑
感
謝
の
意
を
込
め
て
会
員

⼀
同
で
新
た
な
⾨
出
を
お
祝
い
す

る
機
会
と
な
り
ま
し
た
︒
式
典
中

は
︑
卒
業
⽣
の
皆
様
が
正
会
員
と

和
や
か
に
談
笑
し
て
い
た
姿
が
印

象
的
で
︑
正
会
員
か
ら
慕
わ
れ
て

い
た
こ
と
を
凄
く
感
じ
取
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
︒

卒
業
⽣
の
皆
様
こ
れ
ま
で
ご
尽
⼒

い
た
だ
き
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
︒

事
業
紹
介
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記事：第71年度�会務委員会
倉光智也�君



１ ⽉ の お 誕 ⽣ ⽇

Happ
y

Birthd
ay!伝播室⻑

前⽥�祐太朗�君

特 集

正副理事⻑�副理事⻑
鮎川�愛�君

交流委員会
⻄川�洋志�君

1/4

1/12

1/13

1/13

1/15 1/18

1/21

1/24

拡⼤委員会
⽥原�瑞紀�君

正副理事⻑�専務理事
⼤平�⼤樹�君

総務委員会
委員⻑�松尾�⼀要�君

まちづくり委員会
中浦�友樹�君

まちづくり委員会
川原�倫彦�君
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72年度最初の例会になり
ます。1年間をとおして、
会員の皆様にお役に⽴て
るような例会運営を⽬指
します。

Q.どんな事業ですか？
来賓、来訪JC、特別会員をお招
きし新年を迎えた祝いと今年度
に対してご理解とご協⼒をお願
いする事業です。

Q.皆さんにお願いしたいこと
現役会員の⽅々にはお招きする
⽅々に全⼒でおもてなしを⾏な
っていただきたいと思います。

今⽉の
予告

Q.どんな事業ですか？
毎⽉開催される例会にて理事⻑挨
拶・理事会報告・出向者報告を共有
できるとともに、会員が相集うこと
で交流できる場でございます。

Q.皆さんにお願いしたいこと
1⽉例会開始前に72年度スローガン
の練習がございますので、新年度1
回⽬の重要な例会になりますので、
皆様ご協⼒をお願いいたします！

１⽉例会

新年互礼会
新年最初の事業です。
つつがなく⾏います！

例会委員会

関 委員長

交流委員会
田中 委員長

1/15(⽉)

1/15(⽉)
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Q.どんな事業ですか？
第72年度最初のスタートとなる
⼤事な会議が京都の地で開催さ
れます。会頭挨拶に代表される
様々な会議、フォーラムが開催
されます。

Q.皆さんにお願いしたいこと
参加表明をいただいてる⽅あり
がとうございます。新年⼀発⽬
の京都会議を全⼒でアテンドす
るので楽しんで下さい。

Q.どんな事業ですか？
1⽉16⽇、17⽇、18⽇12時〜15時で
浜ノ町アーケードのマクドナルド前
で能登半島地震の復興⽀援募⾦活動
をします。集めたお⾦は⽇本JCを通
じて、募⾦されます。

Q.皆さんにお願いしたいこと
1⼈でも多く参加のご協⼒をお願い
します！⻑崎から元気を届けましょ
う！

能登半島地震
復興⽀援募⾦活動

京都会議

被災された⽅の少しでも
⼒になれるように、全⼒
でみなさんに募⾦の協⼒
を呼びかけていきます！

事務局
佐藤

 事務局長

みなさんが京都会議に
参加して、良かったと
思えるように、全⼒で
皆さんのアテンド頑張
ります。

渉外広報委員会
大﨑 委員長

1/16(⽕)〜
1/18(⽊)

1/20(⼟)〜
1/21(⽇)

今⽉の
予告
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正会員向けアンケート

特別会員向けアンケート

アンケートのご協⼒をお願い致します。
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https://forms.gle/6pE3kLcYLSTFmvor8
https://forms.gle/UMEMZigKm3KREUja8

